
 
 
 
Interview mit den Trainern Alex Vörg und Carsten Müller zum 
Rückrundenstart der Feldbundesliga 2021 
 
Welche Veränderungen gab es in den Kadern? Zu-/Abgänge? 
Neu dabei ist der 2004er Jahrgang. 
Bei den 1. Herren: Vyan Grundler, Linus Beckerbauer, Benni Berger, Paul Drauz, Nathan 
Mennerich, Vincent Heger, Yannik Schlossareck, Emil Ginter 
Bei den 1. Damen: Klara Braun  
Und mal sehen, was sich auf dem Transfermarkt bis zum 01.04 noch so tut :-)  
 
Irgendwelche Veränderungen im Umfeld? 
Seit August 2020 ist Ron Jahn als Athletiktrainer bei beiden Teams am Start, sowie seit 
Herbst Heiko Dambach in der Vereinsorganisation. Beide sind ein großer Gewinn in 
Richtung Professionalisierung. 
 

Wie geht ihr mit Corona-Situation um? 

Entspannt und unaufgeregt, was wohl die beste Devise ist. Beide Teams werden gemäß den 
Vorgaben zweimal in der Woche getestet. Großes Lob an alle für eine herausragende 
Resilienz, Flexibilität und Disziplin bei sich ständig ändernden Rahmenbedingungen. Das 
muss man als Amateursportler erstmal alles mitmachen.  
 

Welche Auswirkungen hatte Corona auf die Vorbereitung? 

Das geplante Trainingslager der Herren in Spanien bzw. die üblichen Vorbereitungsturniere 
mit Übernachtungen sind nicht möglich gewesen. Die Auswahl der Testspielgegner 
konzentrierte sich folglich auf die Region und den Westen, sprich Tagesreisen mit unseren 
Vereins-Kleinbussen. Ansonsten konnten wir uns weitestgehend wie gewohnt vorbereiten. 
 

Wie lief generell die Vorbereitung? Wie die Spiele? Wie ist der Stand? 

Bei den Damen startet die Saison erst Mitte April, da sind wir gerade von der Athletik- Phase 
in die Vorbereitung am Stock übergegangen und freuen uns über ein Stück Normalität 
zurück. 
Bei den Herren stehen wir kurz vor Saisonstart und sind unglaublich zufrieden mit dem, was 
wir uns unter den Umständen erarbeiten konnten. 
An der Stelle auch großen Dank an unsere Freunde vom MHC für die Möglichkeit in der 
Traglufthalle den Winter über trainieren zu können. Hier hatten wir gegenüber den anderen 
Teams in der Liga mit Sicherheit einen Wettbewerbsvorteil.  
 

Welche Zielsetzung habt ihr? 

Ganz klar Aufstieg bei den Damen und Klassenerhalt bei den Herren. Beide Teams gehören 
in die 1. Bundesliga.  
 

Einschätzung erstes Spiel, das Heimderby gegen den MHC? 

Wir werden unser Bestes geben das Spiel enger zu halten, als das im Hinspiel der Fall war.  

 


